



Uster, 4. Januar 2021
Nr. 611/2021
V4.04.71

Anfrage 611/2021 von Peter Mathis-Jäggi Mathis-Jäggi (SP):

Bonus für das Pflege- und Betreuungspersonal der Heime sowie das Spitex-Personal

Von vielen Balkonen und auf vielen Strassen wurde dem Pflegepersonal in den Spitälern im Frühjahr lautstark applaudiert. Das war mehr als gerechtfertigt. Weniger im Fokus stand das Personal in den Alters-, und Pflegeheimen sowie der Spitex. Gerade sie aber leisten in der nicht enden wollenden Pandemie Beeindruckendes. Sie bewältigen anspruchsvolle Pflegesituationen, beruhigen verängstigte Klientinnen und Klienten sowie Bewohnerinnen und Bewohner, müssen Quarantäne-, Isolation- und andere einschneidenden Schutzmassnahmen umsetzen, gegen die Vereinsamung ankämpfen, besorgte Angehörige besänftigen. Sie leisten das klaglos, mit grossem Engagement und hoher Flexibilität. Sie verzichten auf Kontakte und Freizeitbeschäftigungen, um sich und die ihnen anvertrauten Pflegebedürftigen vor Ansteckung zu schützen. Wir können als Gemeinde diesen nicht selbstverständlichen Sonder-Einsatz honorieren, indem wir dem Personal zu Beginn des Jahres 2021 einen Corona-Anerkennungs-Bonus ausrichten. Geld allein kann die Leistung des Pflegepersonals in den Heimen und in der Spitex nicht honorieren, applaudieren aber noch weniger.

Ich stelle dem Stadtrat folgende Fragen:

1. Sieht der Stadtrat das auch so?
2. Ist er bereit dem Heim- sowie dem Spitex-Personal eine Anerkennung zukommen zu lassen?
3. Ist er bereit, die mit einem Bonus mittels Uster- Batzen (z.B. Fr. 200.-- / pro Person) auszurichten?
4. Ist er bereit dies im ersten Quartal 2021 zu machen?

Uster, 4. Januar 2021

Peter Mathis-Jäggi